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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI 

an die Frau BUIldesminister für Gesundheit llild UTIli'lel tschutz 
betreffend Lebensmi tteh.lrltersuchungen 

Laut einem "Kurier"-Artikel vom, 1.2.1977 sollen bei der Analyse einer 
bestimmten Wurstsorte, welche unter ,notarieller Aufsicht vier ver
schiedenen qualifizierten Lebensmittelfachleuten zur Prüfllilg zugeteilt 
'wurde, die UntersUChU!lgsergebnisse eine Beurteihmg von "einwandfrei" 
bis nnicht verkehrsfähig" erbracht haben. Das bedeutet für die betroffenen 
Lebensmittelerzeuger aber auch Verkaufsbetriebe eine erhebliche Unsicher
heit mit allenfalls schwerwiegenden Konsequenzen. 

Die l.IDterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bu..."1desminister . 
fUr Gesundheit und UnweItschutz die 

Anfrage: 

Ist Ihnen die oben geschilderte Untersuchung bekannt, und ,-.ras gedenken 
Sie seitens Ihres MinisteriUll1S zu veranlassen, um Konsumenten und 
Produzenten vo r derartig unsicheren A."1alysemethoden ausreichend zu 
schützen? 
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